



Ortsgemeinde Berschweiler

Pressedienst

Feuerwehr Berschweiler / Fohren-Linden – Weichen für erfolgreiche Zukunft gestellt

Nach dem erfolgreichen Um- und Anbau des Feuerwehrgerätehauses Berschweiler/Fohren-Linden und dem Abschluss der Baumaßnahmen für den Notausgang sowie die Neugestaltung des Parkplatzes sind die Arbeiten nun nach fast 4 Jahren und unzähligen freiwilligen Stunden fast fertig. Zurzeit wird noch der Außenputz aufgetragen, so dass in Kürze die Arbeiten abgeschlossen sind.

Nun steht eine weitere große Veränderung ins Haus. Nach mehreren vertraulichen Gesprächen mit den Ortsbürgermeister, der Verwaltung und den Wehrführungen haben sich die Wehren Berschweiler/Fohren-Linden dazu entschlossen in einer gemeinsamen Wehr zu verschmelzen.

Am Dienstag, den 05. Oktober 2021 fanden in Fohren-Linden und Berschweiler parallel Sitzungen mit den jeweiligen Aktiven statt. Sie wurden darüber informiert, wie man sich die Zukunft vorstellt und beide stimmten mit 100 % der Anwesenden für die neue Struktur. Die beiden Fördervereine sind von dieser Neureglung nicht betroffen und werden wie gewohnt ihre Arbeit in den zwei Ortsgemeinden weiterführen.

Es wurde vereinbart, dass am 07. Januar 2022 die Jahresdienstbesprechung in der Dr. Darge Halle in Berschweiler stattfindet. Während dieser Besprechung soll das Team von Michael Dick und Heiko Schönborn durch einen 2. Stellvertretenden Wehrführer ergänzt werden. Diese Wahl findet geheim statt, wahlberechtigt sind alle Aktiven.

Mit dieser Entscheidung stellen wir an unserem Standort die Weichen für eine erfolgreiche Zukunft. Sind wir doch schon seit über 40 Jahren in einem Gebäude, bestreiten seit mehr als 30 Jahren eine erfolgreiche Jugendarbeit und seit über 10 Jahren auch eine gemeinsame Bambini Abteilung. Der erfolgreichen Zusammenarbeit bei Übungen und Einsätzen der letzten 30 Jahren folgt nun der logische weitere Schritt.

Text: Michael Dick